
Herr Feldmann-Jäger bittet um einen Sachstandsbericht über die Erhaltung der Allee in der 

Rintelenstraße sowie über das Bebauungsplangebiet „Stock Gelände“ in der nächsten Sitzung 

des Planungs-und Umweltausschusses. 


